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Etaient présents :  
 

- M. C. GAUTIER, DDEN 
 
 
Représentants de la municipalité 

- Mme E. PINEAU 
- M. A. DOUILLARD 

 
 
Enseignants 

- Mme E. GREGOIRE Mme P. MARCHAND 
- Mme A. JOUET  Mme B. TROUVE 
- Mme S. COUTEAU  Mme I. DICI 
- Mme L. PESSEL Mme E. BIGEARD 
- Mme I. De KERVILER M. T. RAYNOND 
- Mme N. ROUET  

 
 
Représentants de parents d’élèves 

- M. D. BAILLY  Mme C. LARONCE 
- M. F. BIRONNEAU  Mme L. LETONDEUR 
- M. A. BOURASSEAU Mme COTTEREAU 
- M. J. GAS Mme E. TRILLE 
- M. P. GORSIC  

 

 
Etaient excusés : 

 
M. P. DOURIAUD, IEN 
 
 
 
 

 
 
 
 
Mme M. PESTEL 
 

 
 
 
 
 
 
 
Mme J. ROUXEL  
M. MERIAU 
Mme FAUGER 
M. X. SADOK 

 

 

Le compte-rendu du précédent conseil d’école a été validé. 
 

1. Organisation de la rentrée  
Mme Lucile PESSEL quitte l’école et est remplacée par Mme Sandrine CHARDON. 
Mme Catherine CHARNEAU fait valoir ses droits à la retraite et est remplacée par Mme Chrystelle 
BOUGEOIS, ATSEM diplômée. Les enseignants regrettent que l’école n’ait pas été associée au 
recrutement contrairement aux engagements pris. 
Le Conseil d’école remercie ces deux professionnelles pour leur engagement en faveur de l’école et la 
qualité du travail réalisé. 
 
Mme Patricia MARCHAND reprend un plein temps. 
Mme Emilie BIGEARD sera à 75% et assurera les compléments de service de Mme TROUVE et M. 
RAYNOND. 

 
La rotation des ATSEM sur les classes de maternelle se poursuivra. Il est demandé à ce que Mme 
MERCIER et Mme BERTHELOT soient non plus à 2 jours/2 jours mais à la semaine et que, pour la 
première semaine, Mme BERTHELOT soit de matin (pour garder l’adulte référent des TPS-PS matin-
cantine). 

 
La répartition prévue est la suivante : 
TPS-PS : Mme GREGOIRE + Mme BERTHELOT et Mme MERCIER 
PS-MS : Mme JOUET + Mme RAUTUREAU 
MS-GS : Mme COUTEAU + Mme BOUGEOIS 
MS-GS : Mme CHARDON + Mme VIOLLEAU 
CP : Mme De KERVILER 
CE1 : Mme ROUET 
CE1/CE2 : Mme MARCHAND  
CE2/CM1 : Mme TROUVE et Mme BIGEARD 
CM1/CM2 : Mme DICI 
CM2 : M. RAYNOND et Mme BIGEARD 

 



Les listes seront affichées le mercredi 1er septembre. 
Toutes les classes de maternelle seront regroupées dans le pôle de la maternelle. Mme CHARDON 
enseignera dans la classe jouxtant celle de Mme COUTEAU. 
 
Il est demandé à la municipalité de laisser à disposition des enseignants la classe libérée en élémentaire. 
Elle servirait principalement aux ateliers d’arts plastiques. 
 
Temps méridien : 
Mme PINEAU conserve le fonctionnement mis en place et qui apporte satisfaction (moins de conflits et 
davantage de sérénité) : maintien sur poste des 3 agents supplémentaires. Les élèves du rez-de-chaussée 
réintègrent leur cour dès la fin du repas. Ils jouent ainsi tranquillement. Quant aux élèves de l’étage, ils 
remontent pour 13h20. 
Le conseil d’école remercie la municipalité pour cette organisation qui donne satisfaction et qui avait été 
demandée il y a quelques années. 
 
La désinfection des toilettes en fin de matinée devrait être arrêtée. 
 
Restauration scolaire 
Un nouveau prestataire a été choisi pour préparer les menus… et assurer la facturation, la société API 
Restauration. Le personnel en place ne sera pas modifié. La tarification est unique (3.20€), avec un 
prépaiement des repas via un site internet. L’annulation des repas devrait être possible le matin même, à 
vérifier. Les familles ont le choix des jours souhaités. 
Une permanence sur rendez-vous sera mise en place pour accompagner les familles dans les prises de 
repas. 
 
Évolution ministérielle pour la rentrée 
Aucune information 

 
 
 

2. Activités 
 
Piscine 
Seuls les élèves de CE1 de la classe de Mme ROUET ont eu piscine en ce troisième trimestre. 
Bilan sur l’année : deux classes (CE1-CE2 et CE1) ont pu en bénéficier. 
 
Sorties autour de l’eau 
Les classes de Mme De KERVILER et de Mme PESSEL ont bénéficié de leur sortie au Port du Bec, à 
l’Estran, au Passage du Gois et de l’animation du Conseil Général (EDAP). Prévu en octobre, elle a pu être 
reportée. Interventions de grande qualité. 
 
En cette fin d’année, les interdictions de sorties sont levées mais avec des contraintes telles que les frais 
sont systématiquement multipliés par deux (interdiction de transporter deux classes dans le même car et 
d’avoir deux classes en activité ensemble). De plus, depuis un an et demi, l’Amicale Laïque Vicomtaise n’a 
pas pu organiser les manifestations qui financent en grande partie ces sorties. 
C’est pour cette raison que les enseignants n’ont pas souhaité programmer de nouvelles sorties qui 
auraient été déconnectées de leur travail de classe. 
 
Les classes de CP et de CE1 ont fait leur sortie sur « la mare ». La classe de CE1-CE2 a fait la sienne 
avec «l'eau dans le jardin ». Ces activités de qualité étaient menées par la Cicadelle et Vendée Eau. 
Les CE1-CE2 ont fait des semis, observé les plantes pousser, fait diverses expériences. La mairie est 
remerciée pour la préparation du jardinet. 

 
Classe découverte 
La classe découverte « Les plages du débarquement en Normandie » a été de nouveau interdite pour 
cause de restriction sanitaire. Elle est reportée à mai 2022 pour les CM1 et CM2. 

 
Vote des Incos 
Après avoir lu et travaillé sur les livres de la sélection des Incorruptibles de cette année, les élèves ont voté 
(urne, isoloir et dépouillement pour plusieurs classes) pour leur livre préféré. En CE2-CM1, les parents ont 
également pu voter. Dans certaines classes, les élèves s’étant le plus investi dans ce travail seront 
récompensés par une coupe. 
 



Film 
Le tournage du film a enfin été réalisé le lundi 14 juin. L’ensemble de la communauté éducative a hâte de 
découvrir le résultat final. Il doit permettre de découvrir la journée d’un écolier (temps d’apprentissage et de 
détente) et mettre en valeur l’école. 
 
Opération basket-école 
Les interventions de l’éducateur sportif de basket du VBV, prévu initialement en janvier, ont été réalisées 
en fin d’année. Pour clore cette session de six séances, une journée (21-06-2021) spéciale est organisée 
au sein de l’école avec des ateliers pensés par l’USEP et testés dans notre école. Les élèves vont 
rencontrer des basketteuses professionnelles. Les élèves ont apprécié cette pratique sportive. 
 
Prévention routière 
En jonglant avec les caprices de la météo, les élèves ont réussi à avoir leurs séances de prévention 
routière. 
 
Chorégraphie 
Tous les élèves de l’élémentaire ont réalisé une danse accessible à partir du site internet de l’école. 
 
Jeux d’orientation 
La maternelle a participé à l’opération « La maternelle entre en jeu » de l’USEP. Cette initiative consistait à 
découvrir les jeux d’orientation dans la Vallée Impériale. L’école remercie les nombreux parents 
accompagnateurs. 
Pour la course d’orientation, M. Bailly propose de prêter son plan pour organiser une course d’orientation 
ou des jeux d’orientation. 
 
Les élèves du CE1 au CM2 ont bénéficié de séances sportives préparées par des étudiants en animation 
(BPJEPS) ; en fonction des classes, ils ont fait du volley-ball, du tchoukball et de la course d’orientation. 
Ces interventions de qualité permettent un autre regard sur les élèves. 
 

 

3. Parc informatique de l’élémentaire 
La mairie n’est pas éligible au financement du parc informatique pris en charge à 70%. Il a donc été décidé 
de réaliser une mise à jour des ordinateurs, pendant les vacances d’été, pour un coût de 5600€. La durée 
de vie du parc informatique devrait être prolongée de 3 à 4 ans. 
 
 

4. Aménagement du parking 
Une rencontre a été organisée et a permis d’amender une esquisse proposée par la municipalité en lien 
avec un bureau d’étude. Le résultat de ce travail sera proposé le 17 juin : deux propositions seront 
évoquées pour un maximum de sécurité pour les parents et les enfants. Les travaux doivent commencer 
avant la fin de l’année. 
Les participants à la réunion de travail ont apprécié la concertation où chacun a apporté ses compétences. 
 

 

5. Divers 
 
Nettoyage des façades 
Le nettoyage sera effectué en fin d’année 2021. 
 
 
Toilettes de la maternelle 
Qu’en est-il des séparateurs de toilettes pour la classe de Mme JOUET ? 
Peut-on prévoir de changer les toilettes pour des toilettes un peu plus hautes ? 
Quant à la vasque, elle est trop haute pour des élèves de PS1-PS2, et la temporisation ne fonctionne 
toujours pas. 
 

 
Le Maire  Le président, 
 Le directeur 

 

Le DDEN Un représentant des parents d’élèves 


